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楽しく集うロータリー藤田会長クラブターゲット
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１第402回例会６１年７月謁日第408号
出席報告

欠席者（７名）病欠１名（種ケ島）
原田、金井、小林、古田士、小島、三浦、鈴木 司会SAA近藤富士男君

ソングリーダー前原一男君「君が代」
「奉仕の理想」

|ゲスト｜
会田国喜第,1分区代理･薩田信次郎君･横沢創君
高山明君．小武錦示君（大和青年会議所)，

｜
｜ビジター」
蒲生秀雄君.星幸男君･浜野忠良君･青木一俊君
奥岨宏一君（大和)，小林岡ll君（大和田園）
＜会長報告＞
ｏ本日より，年間よろしくお願い致します。
。直前会長、幹事さんお礼をします。
。第１'分区代理あいさつ。
oJC理事長あいさつ。

＜幹事報告＞
・前期の会費納入をお願いします。
。次週の例会は夜間例会に変更となります。場所

は菊華飯店別館で会費3,000円は当日徴収しますｂ

ｏロータリーの友英話版の案内がきております。

ご希望の方は幹事まで、１年分２冊1000円てす。
ｏ本日クラブ活動計画及ポケット名簿配布致しま

した。訂正がある場合幹事まで申し出て下さい。

＜委員会報告＞
ｏ会報委員会（二見）会報作成の為にメモ及び

原稿の提出により正しく記載したいと思います
のでご協力下さい。
ｏゴルフ同好会（長野）①ボーイスカウトのチ

ャリティーゴルフ大会参加を回覧で募ります。

②当クラブ第１回コンペ予定しています。４組

以上の参加を願います。③新ハンディーキャップ。
の検討をします｡歴代会長の方例会後残って下さい。
ｏ音楽同好会（北砂）７月６日午後６時よりＮヨKﾎーﾙで開かれる青少年音楽祭にご希望の_ノ
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本日のﾌﾛｸﾗﾑ７｣日時;8分Fり
第１回クラブ協議会於菊華飯店

f美鼠侭一語の飲み方」７ 月 １ ７ 日

サントリー武蔵野工場大谷技術長

会 員 数
５０名

出 席 数
４２名８５．７１％

出 席 率 前回の修正
１００％



方に無料で入場券を差し上げます。
ｏ親睦活動委員会(辻）お秒ゆ方ご発表します。

お 祝 お め で と う ご ざ い ま す ／
８年皆出席寺田伍六君
お 誕 生 日 清 水 洋 三 君 （ ７ 月 １ 日 ）

創 業 記 念 日 児 玉 清 君 （ ７ 月 １ 日 ）
飯島順一郎君（７月９日）

入会記念日熊倉光男君（60年７月４日）
藤田会長・土屋幹事

長野俊八君青少年奉仕委員会・ゴルフ同好会を

本年一年間ご指導ご協力をお願い致します。
辻国明君８６～87年度親睦活動委員会を代表しへ

て一言ご挨拶、全会員の協力を得て有意義な又

楽しい親睦にしようではありませんか.／
松本三郎君出席委員会より、今年度も昨年同様
皆様のご協力をお願い致します。
前原一男君何故かソングリーダーを引受け、先

週例会の夜、上田先生にご指導頂きましたが、
その後上村さんに教えて頂いた辺りから混乱し
ています。来年５月頃には世界の小沢か前原か

と言われるように頑張ります。よろしく。
古川巌君皆さんこんにちは、今期初めての例

会に出席出来て、気持良くスマイル致します。
松崎正実君本日皆様にお配り致した会報で私の

職務を終らせて頂きました。１年間ありがとう
ご ざ い ま す 。 へ

伊藤英夫君藤田丸いよいよ出発進行、頑張って

体に気をつけて〃
児玉清君創業記念日お祝い有難うございますｂ
毎日気楽にやっています。

飯島順一郎君会社創業記念日をお祝い頂き有難
う。本年が105隼これからも宜敷くお願いします。

熊倉光男君皆さまの御支援で何とか１年経ちま
した。今後ともよろしくお願い致します。

後藤定毅君、スマイル委員会一同本年もスマイ
ル委員会へ格段の協力を皆様にお願いすること

として一同でスマイルします。

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
大和青年会議所藤田新会長就任おめでとう。今

後ともよろしくお願いします。
蒲生秀雄君（大和）新年度の出発に当り、新会
長始め役員の皆様こ苦労さま。どうぞ宜敷く。

青木一俊君（大和）久しぶりにお邪魔します。
本日所用の為早退します。

奥岨宏一君（大和）新年度おめでとうございま

す。本年もよろしく。
浜野忠良君（大和）今年度もよろしく､お願いし
ます。

星幸男君（大和）本日もよろしく。

小林剛君（大和田園）初めまして宜しく。
藤田会長、土屋幹事本年度宜しくお願い致しま
す。（大型スマイルすべきですが、次週の夜間

例会でフトコロの痛みが予想されるので……）
上田利久君藤田会長、土屋幹事長くて短い１年
間と苦労様です。外野の方から……フレーフレ
ーフジタ〃フレーフレーツチヤ〃

亀谷志郎君藤田会長１年がんばって下さい。上
田パスト会長骨休めして下さい。

猪熊唯夫君藤田年度のスタートを祝し、スマイ
ルします。

寺田伍六君藤田新体制の門出を祝し、お目出度
う。併せて、有難うございます｡.8年間無事お

努めして皆様の友情に感謝します。
芦田敬治君６月20日に長男が歯科医院を開業し
ました。今後私同様よろしくお願い致します。

、 王



＜ 卓 話 ＞ 挨 拶 「 就 任 に あ た り 」
会 長 就 任 挨 拶 藤 田 重 成 君
只今スマイルにて沢山のご激励を頂き、うれし
い気持と重責を感じました。今日は新年度の第１

回目の例会であり、私が会長の職を承ることにな
った訳ですが、大変不慣れで非常に無能な者です

が、どうか一年間ロータリーの友情でよろしくお

願い致します。
先ず今年もここの例会場使用で八千代信用金庫
さんにお礼申し上げます。さて、我々のクラブも
９年目に入りましたが、全体的に見ると未だ若い

クラブであるかも知れませんが、私共としては
「もう９年目か」という気持です。そして次第に
ロータリークラブとしての形が、内部的にも外部

的にも整いつつあると思っております。亀谷先生
が前々年度に分区代理を努められ、前年度は地区

協議会侍でサブリーダーをされこの地区ロータリ
ーの指導的役割を果され、今年も地区の財団・奨

学金委員長こ担当であります｡又､北砂会員は昨年
に続き地区の青少年交換で大変な役でご活躍頂い

ております。こ両名には「誠にご苦労様でござい
ます」と心より申し上げなければなりません。

クラブに於いては、ロ蝉一タリー財団への寄附で
ポールハリスフェロー・準フェロー、米山記念奨

学会でも功労者・準功労者が夫々数多く表彰を受
けられてます。奉仕活動に於いても、五大奉仕部

門で毎年夫々数多くの実績が積み重ねられてます。
これは正に誇りと出来ることで、熱心なロータリ
アンが勢揃いしていることに他なりません。

そして今日この例会に、９年目の人、７年目の
人又５年目、３年目、２年目の人々が皆それぞれ
に新しい希望と抱負を持って「今年もロータリー
でやろう」との意気でご出席下さった訳です。今

年も今までのことを踏襲するに過ぎないと思いま
すが、今日の其の意気で９年目の責任を果したい
と､新たな気持､祈る気持で今ここに立っています。
何分にもご支援の程お願い申し上げます。

さて、今年度RI会長(MATカパラス)のテー
マ「ロータリーは希望をもたらす」は、我々自身

にとっても、クラブにとっても希望をもたらすと

同時に、ロータリーの奉仕が世界の隅々までに、
困っている人、苦しんでいる人、不幸な人々に奉

仕の光を当てることにより「ロータリーは希望を
ワ

もたらす」ということで、力を貸して下さいとい
うようにも理解出来る訳です。今年度も次のよう
なRI会長賞のプログラムが組まれていますので

引用してお知らせします。
“1986-87年度会長賞プログラムによって、ロータ

リー・クラブと地区ガバナーは、特別な方法で希望
をもたらす機会に恵まれます｡RI会長と地区ガ
バナーの署名の入った賞状が､次の六つの目標のう

ち四つを達成したロータリー・クラブに贈られます。
１．あなたのクラブの会員を３％純増すること

（退会による減少10%を考慮に入れると、１３%
の全体的増加が必要です。1986年６月30日から

８７年６月30日までの増加に基づいて算出）
２．新ロータリー・クラブのスポンサーとなる。

３．年度中、職業奉仕か社会奉仕か国際奉仕で少
なくとも一つの新奉仕プロジェクトを始める。
４．地区協議会に会長と幹事が参加すること。

５．地区大会における出席会員数が昨年より10％
上回ること。
６．ロータリー財団への寄附が、昨年より10%増

えること。
地区ガバナーは、受賞資格のあるクラブを判定し
記明します。そして1987年７月30日までに、有資

格クラブの名称とクラブ会長の氏名をRI事務局
に報告しますj.

ということですが、会長賞をもらう為でなく、
我々のクラブはこの六つのうち五つは達成出来る
と考えています。特に一項の会員増強については
今年度の大きな課題ですので皆様の特段のご協力
をお願いします。これからの奉仕活動には多くの課
題と問題があろうかと思いますの乙皆様の理解と

へ
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協力で今年度は「楽しく集うロータリー」がテー
マでございます。この一年間よろしくお願いしますｂ

私の話はこれで終りにしまして後は四大奉仕部
門の理事さんにお話を頂きます。よろしくお願い
します。こ､拝聴有難うございました。
ｏ有沢クラブ奉仕委員長

クラブ運営に係る11の委員会は起新会長の運営
方針に沿って各々の委員会活動が順当に遂行され
るよう連携を円滑にし、計画の実施を促し、

援助します。その為に「全員の参加」をお願いし
たい。参加することにより互いに理解が深まり、
親睦が生まれるものと確信しています。５０名より

出発する本年度の会員増強、大変な問題ですが一
人一人の協力がなければ達成することはできません。
どうかよろしくお願いします。ご協力の程を〃
○北砂社会奉仕委員長

家族の方も参加してもらい、社会奉仕とは何か
を理解し効果を上げたい。ロータリーは物質より

も精神で応えると言われますが、或る人がライシ
ャワー大使に対し、豊富な物質を産する米国の物

質主義を批判した時、大使は「物質を生産するの
も人間の精神の働きです」と答えたそうです。
モノと心を無理に切離して（竹槍精神）に走った

のがかっての（軍国日本）であり、ロータリーの

精神の在り方に考えさせられますか？
○山中国際奉仕委員長（代読上村）

奉仕とは何か、国家社会、人の為に無償で尽し
国家に奉仕を強要された言葉に良い印象はありま
せんが今は昔とは違い、我々が世界に差し出す暖
い手が奉仕であると思う。我がクラブが過去８期
に渡って積み重ねた奉仕の尊重は勿論踏襲いたし
ます。沢山の奉仕活動が残されており、これらを
いか様に理解し、誤解のないよう支援するのか？

その国、人たちの習慣、国土を知り、研究して、
国際奉仕に付いて勉強したいと思っています。
ｏ長野青少年奉仕委員長

我々は親として社会人として青少年に責任と情

熱をもって育成したいと考えます。本年度の幾つ
かの目標は、1)交換学生と市内中学生の交流を

昨年に続き実施し、併せてロータリーの奨学制度
を啓蒙したい。２）青少年月間の卓話には、現在
の青少年の持つ善と悪の両面を追求した内容に思
っています。３）健全な青少年団体に今後も育成

助成する為に会員各位の協力をお願いします。一

年間精一杯頑張って奉仕の精神に繋ぎたい。
幹 事 就 任 挨 拶 土 屋 翁 三 君
本日よりクラブ幹事に就任致しました。どうぞ

宜しくお願い致します。

先の地区協議会前に幹事要覧と言う小冊子が送
られてきました。それを見ますと幹事たる仕事の
内容が実にこと細かに書いてあります。真面目に

読んで真面目に取り組もうとすれば本職を休業し
なければとても出来ない、と思ってしまう程の内

容です。（真面目に読むことは出来ましたＪ
しかし恵まれたことに当クラブには実に優秀な事
務局体制が整っており、またおまけに実に優秀な

事務局員がおり、幹事の仕事の大半、いや九割方
の仕事をしていただいておりますので、私のよう

な若輩でも何とか１年位は勤まりそうです。クラ
ブ幹事とは会社で言えば総務部の役割、つまり事

務全般はもとより例会の進行からクラブ運営、渉

外冠婚葬祭に至るまでありとあらゆる事柄全て
上手にこなすことが役目になっております。

が、私も極平凡な頭脳の持ち主ですのでこの役

目のどれかひとつでも、まともに出来れば上出来
だとの覚悟で今日を迎えました。幸いにして今年

度会長の藤田さんは非常に慎重な方です。そして
御承知のように私は４５才になった今でも大変にそ
● ● ● ● ●

そっかしい人間です。慎重とオッチョコチョイの
コンビでこの，年逆三角形の頂点でクラブのよき

潤滑油的存在になれるよう頑張りたいと思ってお
ります。何卒会員皆様の絶大なる御協力と御支援
を切にお願い致しまして幹事の就任挨拶とさせて

頂きます。
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